
 
Мы по-прежнему любим друг друга
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Каждый раз на Новый год студийцы показывали фильмы-капустники, до этого тщательно
скрываемые друг от друга. Потом лучшие работы «на бис» просматривались по нескольку
раз за вечер. В общем, тогда уже было понятно, кто и потом продолжит заниматься
творчеством.
Фигуровка. Первомайские выезды на природу… Песни Визбора, Окуджавы, Галича…
И все мы – такие родные, такие красивые. Потому что весна, потому что любовь!
И вот опять весна – и мы опять, через долгие годы, собрались вместе, потому что нашей
Киностудии – 55 лет! И мы – такие же молодые, такие же красивые! Мы поем те же песни,
вспоминаем тех, кто от нас далеко, поминаем тех, кого уже нет… И, может быть, даже еще
больше любим друг друга, потому что с годами поняли: все мы пришли в свое время по
набору в Киностудию не столько для того, чтобы попробовать себя в роли оператора или
режиссера, а потому, что больше всего нам хотелось быть среди ПРОСТО ХОРОШИХ
ЛЮДЕЙ!

ListArticles.asp?id=203

